## La presse vénézuélienne met en exergue le discours du président Cubain au sommet de la CELAC



Caracas, 29 janvier (RHC\_PL)- La presse vénézuélienne a évoqué le discours du président cubain, Raúl Castro, lors du Troisième Sommet de la CELAC, au Costa Rica, et spécialement sa réaction contre les sanctions étasuniennes imposées à ce pays sud-américain.

Le journal, Correo del Orinoco, a titré « Cuba condamne énergiquement les sanctions contre le Venezuela », faisant réfèrence à la mise en question par le président cubain de ces mesures unilatérales imposées au Venezuela par Washington.

Le quotidien se fait l'écho des critiques de Raúl Castro à la poursuite de l'intervention étrangère au Venezuela dans le but de créer un climat de déstabilisation.

« Cuba connaît ces histoires car elle les a vécues durant plus de 50 ans », indique le journal citant le chef de l'État cubain. Il ajoute que Raúl Castro a donné aussi son plein appui au président vénézuélien Nicolás Maduro.

L'Agence Vénézuélienne de Presse

souligne, quant, à elle l'appui cubain à la revendication de l'Argentine concernant les Îles Malouines et au gouvernement de la présidente Cristina Fernández qui fait face aux attaques des fonds spéculatifs et à des décisions de tribunaux qui violent le droit international.

De son côté, la Radio Nationale du Venezuela souligne que Raúl Castro a indiqué que la principale tâche de tous les pays est la construction d'un monde de paix sur la base des principes de la Charte de l'ONU et du Droit International.



## Radio Habana Cuba